

～ビアンカ家の日本滞在記～

6月1日～6月8日までドイツからビアンカさん一家が来日！！

ビアンカさんはモンテッソーリ教育を老人介護の分野に初めて取り入れた方なんです。今回は、「本」を書いていただくために日本のことをもっと知ってもらいたいということで日本に来てもらいました。

海遊館・京都観光・USJ・老人福祉施設・おもちゃライブラリーのメンバーさんと体育館クラス・奈良観光と、とてもハードスケジュールな1週間を過ごされました！

日本を訪れて、それぞれいろいろと感じたことがあったと思います。

ではでは、ビアンカさん一家からの日本の旅の感想です♪



Chicco, 8 Jahre

Mir hat es gut gefallen in Japan aber anfangs hab ich mit meiner Mama gestritten.

Am besten hat mir gefallen, dass ich von anderen Geschenke bekommen habe. Die Menschen in Japan sind sehr nett. Wenn ich sie begrüße heben sie mir immer Geschenke.

Das Essen schmeckt gut - aber manchmal auch nicht. Mit Stäbchen ist es

schön zu essen. Aber auch mit Messer und Gabel. Die Toiletten sind witzig: mit Spray, Flash Sound und Bidet.....das gibt es bei uns nicht. Vielleicht wünsch im mir zu Weihnachten eine japanische Toilette für zu Hause.

チコ(8歳)

はじめての日本の旅は最高に楽しかったですが、最初僕はお母さんとケンカしてました。日本のみなさんはとっても親切で、いつも僕に何か贈り物を用意してくれましたが、ときどき僕は違うのがいいな〜って思ったりもしました。

食べ物は何でもおいしく食べられました。でも、やっぱりときどき困りました。お箸で食べるのもとても楽しいですが、もちろんナイフとフォークの方がいいときもありました。それから、日本のトイレは不思議でおもしろかったです。

スプレーがついてたり、水が飛び出したり、音が鳴ったり…こんなのは僕の所にはありません。ひょっとしたら、今年のクリスマスにサンタさんに頼んでみようかと思います。



とってもやんちゃなチコ♪
いたづらをしよう
と企む顔が
NICEでした！



←なんでも似あうお二人さん♪

USJではテンションMAX！→

